

1960

Santiago, 20 de Junio de 1974

Señor
Patricio Aylwin
Presente

Estimado Patricio:

Me impuse de la petición de renuncia que Pepe Musalem hizo a Belisario Velasco, a su cargo de Gerente de la Radio.

No conozco demasiado las cosas que ocurren ahí, pero, me parece, que el acuerdo era tratar el problema de la Radio como parte de todo lo demás.

Quizas no sea conveniente pedir renuncias en el mismo momento en que hay una acción contra la emisora, y sin que se pueda hacer valer un grave error de conducción en ella.

Creo que en otra situación, sería más fácil hallar las soluciones adecuadas.

Perdona esta negativa...

Tu Afmno.

Jaime Castillo V.

